

PRIX REUBELL

Le prix Reubell récompense un notaire s'étant illustré dans la vie publique de son pays.

PRIX DECERNÉS

- ✚ Le 20 septembre 2001, à M^e MICHALEK, notaire à Vienne (Autriche), Ministre fédéral de la justice du 17 décembre 1990 au 4 juin 2000.
- ✚ Le 24 janvier 2003, à M^e Luc DEJOIE (†), notaire à Vertou, Sénateur de Loire Atlantique de 1983 à 2001, Président du Conseil supérieur du notariat de 1986 à 1988, Président du Conseil régional des notaires de Loire-Atlantique de 1994 à 2001.
- ✚ En octobre 2008, à M^e Alain LAMBERT, notaire à Alençon, Président du Conseil supérieur du notariat de 1996 à 1998, Sénateur de l'Orne de 1992 à 2001 et de 2004 à 2010, Ministre du budget et de la réforme budgétaire de 2002 à 2004, il est élu président du conseil général de l'Orne en 2007.
- ✚ Le 29 juin 2010, à M^e FISCHBACH, notaire honoraire (Luxembourg), premier médiateur Luxembourgeois, ancien ministre.
- ✚ Le 3 décembre 2013, à M. Abdou DIOUF, secrétaire général de la Francophonie de 2003 à 2015, ancien Président de la République du Sénégal de 1981 à 2000.
- ✚ Le 30 novembre 2014, à M^e Jean-Paul DECORPS, notaire à Marseille, président du Conseil Supérieur du Notariat de 1998 à 2000, président de l'UINL de 2010 à 2013.